



**Pressemitteilung**  
**25. Juni 2010**

## **Brigitte Jupitz neue Vizepräsidentin der Bayerischen Architektenkammer**

Die Vertreterversammlung der Bayerischen Architektenkammer hat in ihrer Sitzung am 25. Juni 2010 mit großer Mehrheit die Nürnberger Architektin Dipl.-Ing. Brigitte Jupitz als 1. Vizepräsidentin gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Günther Hoffmann an, der aufgrund seines beruflichen Wechsels nach Berlin (er leitet dort die Abteilung Bauwesen, Bauwirtschaft und Bundesbauten im Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung) die Vertreterversammlung um Entpflichtung von seinen Ehrenämtern gebeten hatte.

Brigitte Jupitz war bis zu ihrem Eintritt in den Ruhestand vor einem Jahr als Architektin bei der Stadt Nürnberg tätig. Der Vertreterversammlung gehört sie seit 2003 an; seither ist sie auch Mitglied des Vorstands. Dort vertritt sie die Interessen der angestellten und beamteten Mitglieder der Bayerischen Architektenkammer und betreut mit großem Engagement sowohl die Arbeitsgruppen „Baurecht“ und „Zukunft im Beruf“ als auch die Beratungsstelle „Barrierefreies Bauen“.

### **Pressekontakt und Informationen:**

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit,  
Tel: 089-139880-39, Fax: 089-139880-33,  
Mail: [zarges@byak.de](mailto:zarges@byak.de)

